



2020年7月13日

イオン東北株式会社

## 7月9日(木)より「みやぎのホヤを食べよう!!」キャンペーンを実施 東北地区の「イオン」「マックスバリュ」などで宮城県産ホヤの消費拡大を応援します!

イオン東北㈱(本社:秋田県秋田市 代表取締役社長:辻 雅信)は7月9日(木)より、宮城県が主催する「みやぎのホヤを食べよう!!」キャンペーンに協力し、宮城県・秋田県・山形県・福島県・青森県・岩手県の「イオン」「イオンスタイル」「マックスバリュ」合計126店舗で宮城県産ホヤの販売を開始していますので、ご案内申し上げます。





「みやぎのホヤを食べよう!!」は、2020年7月13日(月)~31日(金)まで、宮城県産のホヤの消費拡大を目的に、宮城県が主催するキャンペーンです。宮城県のホヤ養殖業は、5月に発生した貝毒による出荷規制や新型コロナウイルス感染拡大の影響による消費減退などによって厳しい状況におかれていましたが、6月30日(火)に貝毒による出荷規制がすべての海域で解除されたことにより現在は本格的な水揚げがおこなわれています。

イオン東北㈱では、小売業として宮城県産ホヤの消費拡大を後押しするため、宮城県が主催する「みやぎのホヤを食べよう!!」キャンペーンに協力し、7月9日(木)より宮城県・秋田県・山形県・福島県・青森県・岩手県の「イオン」「イオンスタイル」「マックスバリュ」において宮城県産ホヤを販売しています。

7月17日(金)には、イオンスタイル仙台卸町に仙台・宮城観光PRキャラクター「むすび丸 (水産バージョン)」が出陣し、「みやぎのホヤを食べよう!!」キャンペーンを盛り上げていただきます。

宮城県とイオンは、2010年11月に地域活性化包括協定を締結し、地産地消の推進や県産品の販路拡大などに積極的に取り組んでいます。

イオン東北㈱はこれからも、生産者の皆さま、地域の皆さまと手をたずさえ、地産地消の推進や 販路拡大を通じて東北のにぎわいに貢献してまいります。

## 【「みやぎのホヤを食べよう!!」キャンペーン概要】

実施期間:7月9日(木)~31日(金)

販売店舗:東北地区の「イオン」「イオンスタイル」「マックスバリュ」 合計126店舗

(内訳) 宮城県の「イオン」12店舗「イオンスタイル」2店舗 計14店舗

秋田県の「イオン」5店舗「イオンスタイル」1店舗

「マックスバリュ」28店舗 計34店舗 (イオン横手店を除きます)

山形県の「イオン」6店舗「イオンスタイル」1店舗「マックスバリュ」21店舗 <u>計28店舗</u>福島県の「イオン」6店舗「イオンスタイル」1店舗 <u>計7店舗(イオン広野店を除きます)</u>

青森県の「イオン」6店舗「マックスバリュ」22店舗 計28店舗

岩手県の「イオン」5店舗「イオンスタイル」1店舗「マックスバリュ」9店舗 計15店舗

販売予定量:年間で約50トン(新規商品も含めます)